



Bild: pd

## Co-Dancers bieten Tanz und Akrobatik

Dank grosser Beliebtheit wächst die Jugendabteilung Co-Dance aus Sommeri, Uttwil und Amriswil seit der Vereinsgründung fortlaufend. Von fünf Trainerinnen und Trainern unterstützt, trainieren die Mädchen zwischen 4 und 17 Jahren unterteilt in fünf Gruppen bis zu zweimal wöchentlich in der Turnhalle der Bildungsstätte Sommeri und in der Mehrzweckhalle Uttwil. Ebenfalls finden jährlich zwei Trai-

ningsweekends mit Gasttrainern statt. So konnten die Mädchen kürzlich mit der Zirkusakrobatin Diana Schönholzer trainieren und dabei viel Interessantes kennenlernen. Das Gelernte wird jeweils bei verschiedenen Auftritten vorgeführt. Kürzlich standen die Co-Dancers mit ihrem neuen Tanz- und Akrobatikprogramm auch auf der Wegabühne. Dies zum erstenmal in ihrem brandneuen Tenue. Gestartet ist Co-Dance

im August 1995 mit den zwei Gruppen Co-Dancers und Co-Dance Fitness in Romanshorn. Nach dem Umzug nach Uttwil wurden zusätzlich die beiden Gruppen Co-Dance Teens und Co-Dance Kids eingeführt. Später wurde mit weiteren Gruppen mit Akrobatik und Tanz (Akro 1 bis 3) das Angebot weiter ausgebaut. Heute gehören insgesamt rund 80 Mädchen zu den Co-Dancers. (red.)